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REQUERIMENTO Nº 00229/2013 
  

 
Requer informações acerca dos 
valores de recursos recebidos pelo 
município advindos dos Governos 
Federal e Estadual no ano de 2012. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que em 27 de fevereiro de 2013 ocorreu a 

“Audiência Municipal de Finanças” no Plenário da Câmara Municipal para 
prestação de contas e exposição dos valores referentes ao ano de 2012;  

 
 CONSIDERANDO que algumas questões não ficaram 

satisfatoriamente respondidas, principalmente com relação aos valores de 
recursos recebidos pelo município, advindos dos Governos Federal e Estadual;  

 
CONSIDERANDO que o município arrecadou durante o ano 

passado aproximadamente 315 milhões de reais; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quais os valores recebidos pelo município advindos dos 

Governos Estadual e Federal durante o ano de 2012? 
 

Justificativa: 
 

O valor arrecadado pelo município durante o ano de 2012 foi de 
aproximadamente 315 milhões de reais, mas os valores advindos dos  
Governos tanto o Federal como o Estadual, não é do nosso conhecimento, 
motivo deste requerimento para que saibamos com clareza a situação dos 
recebimentos da prefeitura.    

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2013. 
 
 

Juca Bortolucci 
-vereador- 


